

Ignacio Cuesta es nombrado vicesecretario del Consejo General de la Abogacía

:: I. R.

OVIEDO. El decano del Colegio de Abogados de Oviedo, Ignacio Cuesta, ha sido nombrado vicesecretario de Recursos Humanos del Consejo General de la Abogacía Española, cargo para el que fue propuesto por su nueva presidenta, Victoria Ortega. Cuesta era hasta ahora miembro de la Comisión de Formación del Consejo General, y con su nombramiento el Colegio de Abogados de Oviedo «refuerza su presencia en el organismo que representa a toda la Abogacía Española. Esto permitirá tener una mayor influencia en la toma de decisiones que contribuyan a una mejora de la profesión», expresa el colegio en un comunicado.